

# BOSSMAN

## Bripka Rizal Leo Amankan Pengawalan Pawai Kenaikan Kelas di MD Assaadatul Islamiyah

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.BOSSMAN.CO.ID](http://SUKABUMI.BOSSMAN.CO.ID)

Jun 14, 2023 - 12:56



*Bripka Rizal Leo Amankan Pengawalan Pawai Kenaikan Kelas di MD Assaadatul Islamiyah*

SUKABUMI - Bripka Rizal Leo, S.Pd., anggota Polsek Nagrak Polres Sukabumi, melaksanakan giat pengamanan dan pengawalan pada acara pawai kenaikan kelas Madrasah Diniyah Assaadatul Islamiyah (MD Assaadatul Islamiyah) yang berlangsung di Cikembang, RT. 002/002, Desa Caringinwetan, Kabupaten Sukabumi. (14/6/23).

Pawai kenaikan kelas MD Assaadatul Islamiyah merupakan salah satu acara yang ditunggu-tunggu oleh siswa, guru, dan orang tua siswa. Acara tersebut dihadiri oleh puluhan siswa dan warga sekitar yang turut meramaikan suasana

dengan semangat dan keceriaan.

Dalam rangka menjaga kelancaran dan keamanan acara, Bripka Rizal Leo, S.Pd. ditugaskan untuk melaksanakan pengamanan dan pengawalan pada pawai kenaikan kelas. Bripka Rizal Leo, S.Pd. mengawal jalannya pawai dari awal hingga akhir dengan penuh tanggung jawab.

"Pengamanan dan pengawalan pada pawai kenaikan kelas MD Assaadatul Islamiyah merupakan tugas kami sebagai anggota kepolisian. Kami berkomitmen untuk memberikan perlindungan dan menjaga keamanan selama acara berlangsung," ujar Bripka Rizal Leo, S.Pd.

Dalam pelaksanaan tugasnya, Bripka Rizal Leo, S.Pd. memastikan agar jalannya pawai berlangsung aman dan tertib. Ia juga memberikan arahan kepada peserta pawai dan pengunjung untuk tetap menjaga kebersihan, tertib, dan menghindari hal-hal yang dapat mengganggu jalannya acara.

Kegiatan pengamanan dan pengawalan pawai kenaikan kelas MD Assaadatul Islamiyah berjalan dengan lancar dan aman. Dukungan dari anggota kepolisian seperti Bripka Rizal Leo, S.Pd. sangat diapresiasi oleh panitia acara, siswa, guru, dan orang tua siswa yang merasa tenang dan terlindungi selama pawai berlangsung.

Kapolres Sukabumi, melalui Polsek Caringin IPDA Sugiarto, S.IP., M.M., mengapresiasi dedikasi dan profesionalisme yang ditunjukkan oleh Bripka Rizal Leo, S.Pd. dalam melaksanakan tugas pengamanan dan pengawalan pawai kenaikan kelas. Hal ini menunjukkan komitmen kepolisian dalam memberikan perlindungan dan menjaga keamanan masyarakat.

Dengan suksesnya pengamanan pawai kenaikan kelas MD Assaadatul Islamiyah, diharapkan kegiatan serupa di wilayah Kabupaten Sukabumi dapat berjalan dengan aman, tertib, dan memberikan kebahagiaan bagi semua pihak yang terlibat.